

Le président cubain souligne la transformation des communautés vulnérables



Le président Díaz-Canel vérifie personnellement la marche des travaux. A chaque visite, il écoute l'avis des habitants.

La Havane, 12 oct. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en avant ce mardi les résultats du travail que mènent à bien les autorités dans les communautés défavorisées de tout le pays.

«Nous travaillons intensivement dans des dizaines de communautés défavorisées. Les maisons, les rues, les parcs, les cliniques, les écoles, les visages changent d'apparence. Les locaux et les âmes sont

réparés», a tweeté le président cubain.

Toujours sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a commenté un documentaire diffusé lundi par la télévision nationale.

Il s'agit de «Canción de Barrio» (Chanson des quartiers) du cinéaste Alejandro Ramirez à propos des concerts que Silvio Rodríguez, l'un des fondateurs du mouvement cubain de la chanson engagée donne un peu partout à Cuba depuis 2010.

Le documentaire montre les conditions très mauvaises dans lesquelles vivent les habitants des quartiers où le chanteur et compositeur se produit.

«La réalité racontée dans le documentaire «Canción de Barrio» est dure. Pour la transformer, nous essayons, comme le demande le poète, de multiplier les pains et les poissons. Nous aurons besoin de ressources, de travail pratique et d'un nouveau documentaire qui raconte tout ce qui a été accompli», a réagi le président cubain.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/273553-le-president-cubain-souligne-la-transformation-des-communautés-vulnerables>



Radio Habana Cuba